

Excelente estado de ánimo de Pdte. Reagan

Washington, 1 abril (AP). (Por Maureen Santini). El presidente Ronald Reagan, en excelente estado de ánimo y ya fuera de la unidad de terapia intensiva, camina y "trabaja como de costumbre" en su habitación del hospital de la Universidad George Washington, dijeron hoy su médico y sus asesores.

Se informó que el presidente estuvo despierto anoche hasta las 23:00 con su esposa Nancy para ver por televisión parte de la entrega de los premios "Oscar", luego durmió por cuatro o cinco horas e inició posteriormente una activa mañana, en la que encaró cuestiones gubernamentales.

"A pesar de que se sienten algo incómodo, el presidente durmió bastante bien", sostuvo el doctor Daniel Ruge, médico personal del mandatario. "Ya se levantó de la cama y ha

caminado".

El traslado de la unidad de terapia intensiva a la habitación se efectuó anoche, al día siguiente del atentado en que Reagan y otras tres personas resultaron heridas frente a un hotel de esta capital.

El colaborador presidencial, James a Baker III, dijo en un programa de televisión, que Reagan firmó documentos anoche y otro documento ejecutivo no especificado esta mañana.

Recibió también un informe escrito sobre seguridad nacional, leyó periódicos y miró la televisión, informó hoy a mediodía Larry Speakes, Subsecretario de Prensa de la Casa Blanca.

"Realmente, hemos vuelto a la normalidad", dijo el asesor presidencial Edwin Meese II, quien añadió que el presidente había instalado "una oficina" en su habitación.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRASLADADO A TRIBUNAL. Washington, abril 1 (AP). John Kinckley, acusado de haber atentado contra el presidente Ronald Reagan, era trasladado esta madrugada des-

de del tribunal federal después de ser acusado formalmente. El reo disparó el lunes contra el mandatario norteamericano y James Brady, Secretario de Prensa de Reagan.

Revelan plan de acusado en el atentado a Reagan

Washington, D.C., 1 abril (AP). (Por Maureen Santini). El presidente Ronald Reagan ha convertido su cuarto de hospital en un "despacho ovalado" temporario, y al parecer está en condiciones de hacerse cargo en cualquier emergencia, en tanto convalece de la herida de bala que padeció el lunes, en un atentado criminal contra su vida.

Varias fuentes oficiales dijeron que John W. Hinckley (hijo), de 25 años, el acusado de tratar de matar a Reagan, había descrito su intención de hacerlo, en una carta nunca franqueada, a la actriz de cine Jody Foster, de 18 años, de quien al parecer estaba enamorado. "Voy a hacerlo por ti", habría dicho en una carta deconisada al frustrado asesino.

Reagan, según sus médicos, se recupera "muy bien"

de la herida recibida en el pecho. Su asesor más allegado, Edwin Meese, dijo que el mandatario comenzará hoy a ser informado rutinariamente de la situación internacional, en su cuarto del hospital de la Universidad George Washington.

En la Casa Blanca, la actividad es normal. El Subsecretario de Prensa, Larry Speakes, dijo que "el gobierno no perdió el paso": el vicepresidente George Bush reemplaza a Reagan en las actividades ceremoniales y protocolares, pero ha dejado bien en claro que es Reagan quien sigue al frente de la administración nacional.

Reagan incluso firmó en su lecho de hospital la apro-

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA. Washington, abril 1o. (AP). La Primera Dama norteamericana Nancy Reagan, con una lata de caramelos al llegar hoy al Centro Médico de la Universidad George Washington para visitar a su esposo el presidente Ronald Reagan, que se recupera rápidamente, tras sufrir herida de bala en el atentado del lunes. Reagan regresará la próxima semana a la Casa Blanca.

Posible paralización del Srío. James Brady

Washington, abril 1o. (AP). (Por Warren Leary). Las graves heridas cerebrales sufridas por el Secretario de Prensa de la Casa Blanca, James Brady, posiblemente le dejen parcialmente paralizado y con algunos problemas de habla, pero su capacidad mental estará allí, dicen sus médicos.

Brady, de 40 años, críticamente herido en el atentado cumplido contra la vida del presidente Ronald Reagan el lunes, recobró el conocimiento un día después de ser herido y de ser sometido a una intervención craneana, de cinco horas de duración.

Sus ojos están abiertos y reaccionan a la luz, y responde a instrucciones médicas de mover la mano a la pierna derecha, según se informó oficialmente.

Una bala calibre 22, disparada en el intento de asesinato, interesó el cráneo de Brady entrando al mismo al lado del ojo izquierdo, atravesando el cerebro y deteniéndose en la parte posterior derecha de la cavidad craneana, de donde fue extraída intacta.

La bala, según los médicos, causó significativo daño al hemisferio derecho del cerebro, que controla las funciones del lado izquierdo del cuerpo, pero el hemisferio izquierdo, el lado dominante que controla las extremidades del lado derecho y el habla, sufrió un mínimo de daño en su lóbulo frontal, por lo cual se alienta optimismo en cuanto a las posibilidades de recuperación de Brady, pese a los riesgos de complicaciones que pudieran surgir todavía.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBEN "OSCAR". Los Angeles, abril 1 (AP). Timothy Hutton recibió anoche el "Oscar" al mejor actor de reparto por su actuación en la película "Ordinary People" que le entregó la actriz Mary Tyler Moore. La ceremonia se efectuó con la asistencia de actores y actrices de Hollywood.

E.U. suspende toda la ayuda para Nicaragua

Washington, abril 1 (AP). El gobierno norteamericano ha decidido poner fin a la asistencia económica a Nicaragua a causa del apoyo que ese país brinda a los rebeldes marxistas en El Salvador, dijeron hoy fuentes de la administración y el

Congreso.

Los informantes indicaron que el Departamento de Estado comunicará al Congreso de que el presidente Ronald Reagan determinó que el gobierno de Nicaragua está "ayudando y apoyando la violencia".

Pasa a la página 22

Reagan llora por las heridas de James Brady

Washington, abril 1o. (Latin-Reuters). (Por Patricia Wilson). Los médicos que atienden al presidente Ronald Reagan dijeron hoy que este se está recuperando extremadamente bien de la operación en que le fue extraída una bala, alojada el lunes, en su pulmón izquierdo en un intento de asesinato.

Reagan, animoso y haciendo gala de su habitual buen humor, bromedó ayer con el personal del hospi-

tal y su familia, recibió a funcionarios de la administración y hasta firmó una ley.

El principal asesor de la presidencia, Edwin Meese, dijo anoche que la rutina de la Casa Blanca, se había desarrollado normalmente, habiendo representado a Reagan el vicepresidente George Bush en una diversidad de compromisos programados, "se trabajó como de

Pasa a la página 22

Breves Internacionales

A "suite" trasladan a Pdte. Reagan

Washington, 1 abril (AP). El presidente Ronald Reagan fue trasladado de la sala de cuidados intensivos, donde estaba recluso, a una suite del hospital de la Universidad George Washington, dijo hoy su médico personal.

El presidente de acuerdo con el doctor Daniel Ruge, permaneció despierto hasta las once de la noche para presenciar por televisión la primera parte de la ceremonia de presentación de los premios "Oscar" de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas.

Reúñense ferrocarrileros en C. Rica

San José, 1 abril (AP). Representantes de las empresas ferroviarias de los países centroamericanos están reunidos en esta capital, buscando un acuerdo, para el establecimiento de una red ferroviaria en el istmo, según se informó.

Pasa a la página 22